



LES ANNALES TÉRÉSIENNES

Séminaire de Ste-Thérèse

AVRIL 1881.

Chronique du mois.

A la cabane. — Le Père Lacasse. — Retraite des finissants.

L'industrie est à l'ordre du jour. Je n'entends parler que gens qui rêvent manufactures, crémeries, union sucrière, betteraves, etc. Lorsque le courant est si fort, je serais bien insensé de résister à l'entraînement universel ; je travaillerais beaucoup et ma peine serait vaine ; abandonnons-nous au flot et parlons manufacture de sucre. Je vote pour l'ancienne façon de nos pères, le vieux sucre d'érable, et j'encourage les *sucrieries* canadiennes. Je ne connais point d'institution plus profitable et dont le produit soit plus agréable au palais. Comme mon âme est jeune encore, trop même, dit-on, et que je cherche la poésie en toute chose, je ne vois rien de plus pittoresque que cette cabane rustique qui